
 

COMPTE RENDU REUNION CPE DU 09 JUIN 2015 

Présents : Karine CORNUAULT – Stéphane GIROUD – Vanessa REVEL – Florence MOULIN – 
Emmanuelle BOUTHILLIER – Guillaume QUELEN – David CARLOT – Patricia BONNET TRILLAUD – 
Nathalie CHEVRANT BRETON 

Excusés : Géraldine PERINET – Emilie OSSEDAT – Fabienne LEMESRE 

Ordre du jour : 

- Compte rendus conseils d’écoles maternelle et élémentaire 
- Vide Grenier  
- Kermesse 
-  

1/Conseil école maternelle – en attente du compte r endu officiel 

• Les maîtresses nous remercie +++++++++++++++++++++++ pour notre aide et notre 
engagement  

• Elles ont apprécié Touroparc même si la journée a été parfois difficile (Elles se sont 
perdues dans le parc, il a fait chaud, certains animaux étaient difficiles à observer mais 
c’était génial quand même) 

• Juliette reprendra les MS et GS dès l’année prochaine, uniquement un semestre. (Au lieu 
d’un trimestre juste pour les GS, c’est déjà mieux…) 

• Il y devrait y avoir 110 élèves en maternelle à la rentrée soit des classes très chargées de 
27 élèves environ. 

• Les fournitures scolaires type feutres seront de nouveau à la charge des parents pour 
permettre plus de souplesse dans le budget de l’école. Ca revient à environ 20 euros par 
enfant pour les parents. Elles nous feront passer les listes par mail. Evaluer le coût moyen 
par an et par élèves car plus les années passent plus les coûts supportés par les familles 
est important. 

• Gestion des absences des ATSEM: l’école n’est pas prévenue… La Mairie si… Les 
ATSEM ne sont jamais remplacées sur leur temps scolaire, uniquement sur le temps 
cantine. C’est difficile pour les maîtresses.  

• Entretien des locaux communs: le ménage est-il fait ??? L’école est très sale. La 
personne en charge du ménage a-t-elle suffisamment de temps pour le faire, 
suffisamment d’informations ? Vient-elle ? Aucune maîtresse ne l’a jamais vue… Mme 
Simian est allée constater, c’est vrai, c’est sale. IDEM en élémentaire constaté par les 
parents d’élèves samedi 6 lors de la préparation du vide grenier : les sanitaires étaient 
sales : c’est inacceptable Quel est le contrat signé (heures de ménage – fréquence de 
nettoyage des sanitaires, cela devrait être tous les jours) 

• NAT (TAP): disparition de la badgeuse prévue. Les inscriptions devront se faire via 
internet mais Mme Simian n’en sait pas plus. Elle n’a pas eu la formation mais “dans les 
commune alentours on s’inscrit à la semaine”…. 



Les enfants (PS et MS) qui rentrent chez eux (ou chez la nounou) le midi ne reviendront 
pas plus tôt pour la sieste. D’ailleurs, au vu de la réforme des rythmes scolaires, s’ils font 
la sieste à la maison, même en MS, ça arrange les maîtresses. Cela permet d’avoir des 
enfants moins fatigués. 

• Cantine : le règlement (de 2013) dit que c’est pour les enfants qui ont “4 ans dans l’année 
scolaire”, Mme Simian dit “4 ans révolus”. Nous avons contacté la mairie le 10/06 : rien ne 
change, l'enfant doit avoir 4 ans dans l'année scolaire (année scolaire du 2 septembre 
2015 au 31 août 2016) 

•  
• Les parents d’élèves ne se satisfont pas de ces réponses. Nous décidons de demander 

une réponse écrite de la mairie pour se faire préciser les modalités d’inscription, de 
fonctionnement de l’école, badge, cantine car les informations sont erronées et 
contradictoires. 

 Constat : depuis le changement de municipalité nous n’avons peu de retour sur nos 
questions. Beaucoup de malentendus. Mme Moulin suggère de contacter l’opposition (Mr 
Deleu et Mme Glenat) – Il est difficile cette année d’être omniprésents à l’école car tous 
les membres actifs ont par ailleurs un travail. 

• Enfin, la semaine d’accueil : pas de réduction de la durée. C’est pour les enfants et pas 
pour les parents, ni les maîtresses à qui ça demande deux fois plus de travail.  

2/Conseil école élémentaire – en attente du compte rendu officiel 
 

• Rentrée 2015 : Mardi 1er Septembre 
 
37 CM2 partent au collège 
34 CP arrivent  
Effectif stable 
 

• Mme Raffin sera en congé maternité jusqu’en février 2016. Elle est remplacée. 
• Réflexion en cours sur l’inclusion des CLIS qui devient ULIS pour optimiser l’emploi du temps 

de Mme Pagano 
• Fournitures scolaires : IDEM l’an passé  

 Crédit alloué par la mairie 38.61€/enfant + 28€ /enfant pour le transport (l'école garde 
33.10€/an/enfant pour les frais courant (photocopie, papier...) et la différence est mise à part 
pour l'achat de matériel) 
L’école a 2 tableaux numériques + achat de 30/32 bureaux + chaises 
Aménagement du coin lecture avec petits canapés pour les enfants qui ne souhaiteraient 
« rien faire » pendant les NAP 

• Piscine problème de chlore : quelques enfants sont revenus avec des plaques et 
de crise d’eczema. Les responsables de la piscine ont été contactés, nous 
attendons leur retour. Pourquoi les enfants ne passent ils pas sous la douche au 
moins pour se rincer !!! 

• Plan vigipirate est maintenu jusqu’à nouvel ordre. 
• Personnel de Mairie : Blandine s’est vue finalement proposé un temps plein au 

lieu d’une supression. 
Il y a toujours des problèmes avec Alyson : nous ne cautionnons pas le fait de 
faire évaluer une personne par les enfants mais plutôt pas ses responsables lors 
de l’entretien annuel. 
Le personnel est il suffisamment formé, notamment celui de la cantine : beaucoup 
de cris…y a-t-il un surveillant à la cantine ? 

• Cantine : quelles sont les mesures prises pour les enfants perturbateurs ? 
Avertissements, exclusions ? 



• Projet de financement CROIX ROUGE (initiation aux 1ers secours) : 5€ par 
enfants pour les CM1 / CM2 = accord à l’unanimité 

• Rappel : la prise de médicaments à l’école est interdite sauf dans le cadre d’un 
PAI (Projet d’Accueil Individualisé) 

• Pas de téléphones portables dans les classes 

3/ Bilan vide grenier 

Manifestation importante organisée au départ par 3 personnes – portée surtout par 2 qui 
se sont senties délaissées. Nous avions sous- évalué le travail. 

PB de sécurité  : les exposants n’ont pas respecté les règles (véhicules / cigarettes -> 
pour l’an prochain demandé l’aide peut être de la police municipale et/ou gendarmerie 
surtout à l’installation et au départ. 

Journée réussie il y a eu du monde malgré la grosse chaleur, et tous les vide-greniers aux 
alentours (date non judicieuse) 

Bilan financier positif : environ 250€  

Pour un essai c’est plutôt concluant. Bravo et merci aux porteuses du projet. 

4/ KERMESSE : 

• Présentation des projets d’affiches non retenus – demande d’une nouvelle proposition  au 
bureau d’ici fin de semaine 

• Points divers : 
� Qui sera disponible le vendredi, le samedi ? 
� Qui fait quoi 
� Que reste-t-il à acheter ? 
� A-t-on assez de lots ? 

• Relancer tous les parents pour la réservation de la paëlla et de l’aide 
• Affiches Tarifs + Stands 
• Tombola des maîtresses : les personnes présentent ne sont pas d’accord pour fournir les lots 

de leur tombola. En revanche nous sommes d’accord pour financer un projet de plus l’an 
prochain. 

Réunion de bureau pour finaliser l’organisation : 17/06/2015  

 

 

 

 


